



Ski-Club Rüscheegg

**Bericht zum Rüscheegger Schülerrennen
vom Sonntag, 11. Februar 2024
Raiffeisen-SSM-Trophy Alpin (2 Animationsrennen)**

Trotz schwierigen Wetterverhältnissen konnten wir Dank allen Helfern zwei spannende und faire Skirennen durchführen.

Die ganze Woche wurden die Wetterprognosen durch das OK-Schülerrennen analysiert. Es wurde rege diskutiert, ob wir die Rennen durchführen können oder nicht. Am Donnerstag hat das OK entschieden, dass wir alles Mögliche versuchen werden, um die Rennen durchzuführen zu können.



Sonntagmorgen, 11. Februar 07.00 im Schwarzsee, als erstes wurde die Piste analysiert. Es war besser als erwartet, um 07.45 fuhr ein 4-köpfiges Team mit der Bahn hoch um den Kurs für das erste Rennen zusetzen.

Das Feedback des Kursetzerteams war nicht eindeutig. Um 08.45 fand die Besichtigung statt, an der Startnummer Ausgabe wie am Start wurde den Trainer mitgeteilt, dass Schneebedingt nur am rechten Pistenrand gerutscht werden darf.

Leider wurde die Aufforderung von den meisten Trainer nicht eingehalten, worauf die Piste leider nicht geschont werden konnte. Um 09.15 wurde die Besichtigung beendet und die Piste wurde unter der Leitung des Skiclubs Schwarzsee mit Salz bearbeitet. Pünktlich konnten wir dank dem Einsatz allen Helfern sowie Spontan-Helfern das Rennen starten. Das erste Rennen konnte unter guten Bedingungen ohne Disqualifikationen zu Ende gebracht werden.





Ski-Club Rüscheegg

Für das zweite Rennen wurde der Kurs zum Teil umgesetzt, daher fand eine Besichtigung des zweiten Rennens statt. Nach dem Nachsalzen konnte auch das zweite Rennen unter fairen Bedingungen zu Ende gebracht werden.

Dank unseres kompetenten und langjährigen Zeitnehmers konnten wir 45 Minuten nach dem Rennschluss mit der Rangverkündung beginnen. Somit ging ein weiteres erfolgreiches, unfallfreies Rüschegger-Schülerrennen mit vielen strahlenden Kindergesichtern zu Ende. Herzliche Gratulation an alle 139 Startenden für ihre Leistung.

Wir danken allen Helfern des Skiklub Rüscheegg, des Skiklub Schwarzsee und unserem Zeitnehmer, ohne euren enthusiastischen Einsatz wären zwei solche Rennen bei diesen schwierigen Bedingungen nicht durchführbar gewesen.

Weiter danken wir den Kaisereggbergbahnen und dem Restaurant Gypsera für die freundliche Gastfreundschaft, unserem langjährigen Ovo Sponsor Wander und allen Sponsoren des SSM.

Ein ganz grosser Dank möchte wir den Trainern und Eltern aussprechen welche Wochenende für Wochenende mit den Kindern an die Rennen pilgern. Ohne euren Einsatz könnten wir unsere Rennen nicht durchführen. Herzlichen Dank.



Wir wünschen allen eine gute und Unfallfreie Saison und freuen uns euch nächstes Jahr an unseren Rüschegger-Schülerrennen begrüßen zu dürfen.